
令和６年 1月 30日 

令和５年度 学童クラブ保護者アンケート結果 

  

 

   

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 



 

 

 



 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 



19．学童クラブルアナ御幸町に対するご意見等お聞かせください。 

 

①毎日楽しく通っていて、様々な活動があってありがたいです。習い事ができることもとても助か

っています。 

②いつもお世話になっております。学校よりも楽しみにしており、ルアナが大好きなようです。今

後ともよろしくお願いします。 

③いろんな経験をさせてもらえて大満足です。ありがとうございます。 

④いつもルアナに通うのを娘がとても楽しみにしております。また、職員のみなさんもとても親切

であり、さまざまな企画をしていただいていることに感謝しております。弟も小学生になったらル

アナさんに通わせたいと思っております。一つだけ意見があるのですが、毎日の連絡帳の写真

は以前のように活動の写真 3枚の方が毎日の活動の様子を感じれていいと思います。おやつ

の写真は必要ないのかなと思っております。 

⑤いつも季節ごとに楽しい活動を企画してくださり、子供も楽しんで通うことができて大変感謝し

ています。 

⑥連絡帳のおやつの写真は不要と思います。 

⑦いつも大変お世話になっております。日々いろいろなことをしてくださり、子どもも楽しくかよっ

ています。 

⑧いつもお世話になっております。大変楽しんで利用しております。これからもよろしくお願い致

します。 

⑨いつもありがとうございます。子供たちも楽しく通っております。 

⑩カレンダーへのイベントの掲載を給食締め切りの何日か前にして欲しい。 

 

①②③④⑤⑦⑧⑨ 

 温かいお言葉ありがとうございます。ルアナでは子ども達の「知りたい」「やってみたい」という

気持ちを大切にし、いろんな事にチャレンジしています。また外部講師を招き、いろんな学びや

体験の機会も設けております。今後も子ども達の声を聴きながら色々な活動を提供していきた

いと思います。 

 また、活動の中では子ども達同士での些細なトラブルも見られますが、そこでのやり取りも社

会性を学ぶ場だと考え、話を聞きながら互いの気づきにつながるよう支援しています。記録を見

て、ぜひご家庭でも一緒に振り返ってくださると幸いです。 

 

④⑥ 

おやつの写真は必要ないとのご意見ですが、前回アンケートでおやつの内容を知りたいとのご

意見があり添付しておりました。今後は新規利用者を対象に、利用日数にもよりますがおやつ

の写真添付期間を１～3 ヶ月とし、以後は活動の写真のみとします。 

ただし、おやつの写真添付を希望の場合はお知らせください。 



⑩ 

カレンダーへのイベントの掲載につきましては、給食の締め切りに余裕が持てるよう努めてまい

ります。 

 

 


